



Cher monsieur, chère madame
Patient et patiente du Dr Daniel Séguin, résidant au Québec

J'aurais bien aimé vous écrire tous une lettre individuelle pour reconnaître les relations particulières que j'ai entretenues avec chacun et chacune d'entre vous mais ceci est impossible.

Je tiens à vous remercier de la confiance que vous avez démontrée envers moi au cours de la dernière trentaine d'années, à Bourget, à Orléans, à Clarence Creek et à Rockland. J'ai fait de mon mieux pour voir à vos soins médicaux et j'ai tenté d'être présent quand vous étiez dans le besoin.

Pour des raisons de santé personnelle, il est temps pour moi de passer à autres choses et aussi difficile que ce puisse être, je devrai transférer le soins de mes patients à d'autres. Depuis les derniers quelques mois, mes collègues se sont affairés à prendre soin de vous pendant mon absence et je les en remercie.

Nous sommes à faire les démarches pour me trouver un remplaçant mais malheureusement, la politique du bureau ne permet pas les soins aux résidents du Québec. Je vous avais gardé sous mon aile étant données nos relations particulières mais ceci ne sera plus possible maintenant.

Je réalise que je vous mets dans un embarras et je m'en excuse. Je tiens à vous remercier de la chance que vous m'avez donnée de faire partie de vos vies et je vous souhaite santé et bonheur. J'espère bien vous revoir dans un autre contexte et je garde dans mon coeur un souvenir particulier de chacun de vous.

Sincèrement et amicalement,

Daniel R. Séguin